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Le management, c’est de comprendre
l’ensemble des composantes de l’entreprise afin
de prendre des décisions d’affaires stratégiques
et de mobiliser l’équipe vers l’atteinte des
objectifs de l’organisation.

 

https://www.usherbrooke.ca/ecole-gestion/programme/baccalaureat-
administration-affaires/management

L’entrepreneuriat c’est une façon d’être; c’est se
questionner, écouter et essayer afin d’être un
acteur de changement dans son environnement.

h t t p s : / / w w w . u s h e r b r o o k e . c a / e c o l e -
g e s t i o n / p r o g r a m m e / b a c c a l a u r e a t - a d m i n i s t r a t i o n -

a f f a i r e s / e n t r e p r e n e u r i a t



E n  q u e l q u e s  l i g n e s  f a i r e  u n  r é s u m é  d e  v o s
e x p é r i e n c e s  p e r s o n n e l l e  e t  d e  v o s  i m p l i c a t i o n s
s o c i a l e s  

S u r  l e  p l a n  p e r s o n n e l ,  j ' a i m e  b e a u c o u p  r e s t e r  o c c u p é e ,  d o n c  j ' a i m e
r e m p l i r  m e s  s e m a i n e s  d ' a c t i v i t é s  d i v e r s e s  c o m m e  e s s a y e r  d e
n o u v e a u x  r e s t a u r a n t s ,  d é c o u v r i r  d e  n o u v e a u x  s e n t i e r s  e x t é r i e u r s ,
e t c .  D e  p l u s ,  j e  j o u e  a u  v o l l e y b a l l  q u o t i d i e n n e m e n t  a v e c  l a  l i g u e
i n t r o - m u r a l e  d e  l ' U n i v e r s i t é  d e  S h e r b r o o k e .  D a n s  m e s  t e m p s  l i b r e s ,
j ' a i m e  l i r e  s u r  d i f f é r e n t s  s u j e t s ,  a l l e r  d é c o u v r i r  d e  n o u v e l l e s
f r i p e r i e s  e t  j ' a p p r e n d s  p r é s e n t e m e n t  l ' e s p a g n o l .  

A u  n i v e a u  d e  m e s  i m p l i c a t i o n s  s o c i a l e s ,  j ' a i m e  m ' i m l i q u e r  d a n s
p l u s i e u r s  p r o j e t s .  A u  s e c o n d a i r e ,  j ' a i  é t é  p r é s i d e n t e  d u  c o n s e i l
é t u d i a n t  q u i  s ' o c c u p a i t  d ' o r g a n i s e r  d e s  a c t i v i t é s  e t  d e s  c a m p a g n e s
d e  f i n a n c e m e n t  p o u r  l e s  é t u d i a n t s  d u r a n t  t o u t e  l ' a n n é e  s c o l a i r e .
A u  c é g e p ,  c o m m e  j ' a i  f a i t  m e s  é t u d e s  d u r a n t  l a  p a n d é m i e ,  j e  m e
s u i s  p l u s  i m p l i q u é e  a u  n i v e a u  s p o r t i f .  J ' é t a i s  d a n s  l ' é q u i p e  d e
v o l l e y b a l l  c o l l é g i a l e  e t  n o u s  f a i s i o n s  d u  b é n é v o l a t  l o r s
d ' é v é n e m e n t s  s p o r t i f s  d a n s  l a  r é g i o n .  P r é s e n t e m e n t  à  l ' u n i v e r s i t é ,
j e  m ' i m p l i q u e  d a n s  j e  m ’ i m p l i q u e  d a n s  d i v e r s e s  a s s o c i a t i o n s  a v e c
l e s  p o s t e s  d e  v i c e - p r é s i d e n t e  à  l ’ é v é n e m e n t ,  a u x  c o m m u n i c a t i o n s
e t  a u x  p a r t e n a r i a t s .  À  c e s  p o s t e s ,  j e  s u i s  r e s p o n s a b l e  d e  m e t t r e
s u r  p i e d  d i v e r s  é v é n e m e n t s  p o u r  l e s  é t u d i a n t s  a v e c  l i e n  a v e c  l e u r
d o m a i n e  d ’ é t u d e ,  d e  m ’ o c c u p e r  d e s  r é s e a u x  s o c i a u x  e t  d e  t r o u v e r
d e s  c o m m a n d i t a i r e s  i n t é r e s s a n t s  e t  p e r t i n e n t s .  



Je souhaite m'impliquer au sein du Conseil d'Administration de la Jeune Chambre de
Commerce de Sherbrooke pour plusieurs raisons. 

Premièrement, je souhaite m'impliquer pour me développer au niveau professionnel, car la
Chambre pourrait m'offir l'opportunité d'améliorer certaines compétences clés comme le
leadership, la gestion de projet, la prise de décision et le travail d'équipe. Étant une personne
qui adore travailler en équipe, je cherche également à agrandir mon réseau de contacts. En
effet, j'aurai la chance de travailler avec d'autres professionnels motivés au sein du Conseil
d'Administration et par le fait même, j'aurais l'occasion d'apprendre de nouvelles choses, de
partager des idées et de bénéficier de perspectives diverses.

Deuxièmement, en tant que membre au conseil, je pourrais contribuer activement à la
promotion et au développement de l'économie locale. J'aime redonner au suivant, donc cela
serrait ma manière de donner en retour à ma communauté. 

Troisièmement, je souhaite m'impliquer au sein du Conseil d'Administration pour me
développer au niveau personnel. À ma façon, j'aurai la possibilité d'influencer les décisions
prises par l'organisation et ainsi partager mon opinion à plusieurs personnes. Je pourrais
alors développer mes compétences de communication. Cette expérience me permettrait de
sortir de ma zone de confort et de faire entendre ma voix. Tout ceci représente un défi que je
suis prêt et motivée à accomplir. 

QUELLES SONT LES RAISONS QUI VOUS INCITENT À VOUS
IMPLIQUER AU SEIN DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE
LA JEUNE CHAMBRE DE COMMERCE DE SHERBROOKE ? 



Quelle est votre vision actuelle et future pour la
Jeune Chambre de Commerce de Sherbrooke ? 

Actuellement, je perçois la Jeune Chambre de
Commerce de Sherbrooke comme étant un pont
entre des jeunes entrepreneurs et des jeunes
professionnelles de la région. Et le tout se faisant
en valorisant le succès de chacun sur diverses
branches comme le leadership, l'intégration et le
dépassement de soi. 

Pour l'avenir, je vois la Jeune Chambre de
Commerce de Sherbrooke croitre sur le plan
économique et social. Pour ce faire, cela pourrait
impliquer la création de nouveaux partenariats
stratégiques avec d'autres acteurs locaux et
l'organisation d'événements inspirants et
éducatifs. IDÉE - PLAN - STRATÉGIE - SUCCÈS



Autres choses que nous devrions connaître à
votre sujet ? 

J'étudie au BAC en administration des affaires avec les concentrations de management pour
pouvoir approfondir mes connaissances dans la gestion de projet et avec la concentration
d'entrepreneuriat pour en apprendre plus sur le sujet et parce que les cours sont super
intéressants ! Plus tard, j'aimerais travailler dans le domaine de l'événementiel à mon compte
et j'ai présentement une offre de repreneuriat. En effet, ma directrice à mon deuxième stage
aimerait me vendre sa compagnie d'événementiel et je suis en train de considérer l'option de
mon côté. 

Anne-Sophie
Fortin

Étant enfant unique, j'ai toujours été porter vers les autres, j'aime travailler en équipe pour
profiter du partage de compétences que cela peut amener à tous. J'ai de la facilité à entrer en
contact avec de nouvelles personnes et je suis toujours partante pour agrandir mon réseau de
contacts. J'ai toujours eu de la facilité à organiser des choses. Quand j'étais petite, j'étais
toujours en charge d'organiser les événements de famille. Et aujourd'hui, je me trouve a avoir
été mandaté d'organiser des événements d'envergures, comme des bals de finissants, des
événements corporatifs et même des festivals dans la région de Québec.

En souhaitant vous rencontrer pour vous exposer plus amplement mon expérience ainsi que
mes motivations.

Je suis présentement à la recherche d'un stage à l'automne 2023 en lien avec l'Université de
Sherbrooke. En effet, étant étudiante dans le programme COOP, j'ai la chance de faire des
stages en lien avec mon programme d'étude durant mon parcours scolaire. J'en suis
maintenant rendu à mon troisième et dernier stage et la Jeune Chambre de Commerce de
Sherbrooke m'intéresse beaucoup


